



仙台市立第二中学校

学校だより

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nityu/>

令和3年度  
第1号  
令和3年4月8日  
TEL 234-6101  
FAX 301-9646

## 令和3年度のスタートに当たって

本日、令和3年度の本校の教育課程が始まりました。今年度も、保護者・地域の皆様、何とぞよろしくお願ひ申し上げます。右の写真は正門前の満開の桜です。本年度は、新2年生104名、新3年生102名、そして明日の第75回入学式で新入生100名を迎え、全校生徒306名でスタートします。

本日4月8日に令和3年度の始業式を行いました。新2・3年生にとっては、階段を一つ登るように新たなステップへ進み、新しい学級での新たな出会いの中での新年度のスタートとなりました。この一年、生徒たちには自分たちに関わる多くの人に感謝を込めながら、夢の実現のためにしっかりと学んでほしいと願っています。以下に始業式での校長式辞を紹介いたします。



### 始業式式辞

校長 岩田 光世

みなさん、おはようございます。今年は例年になく早い春の訪れで、4月の声を聞かずに校庭の桜が綻び始めました。どんな春休みを過ごしたでしょうか。

この間、コロナ感染の拡大に伴い、独自の緊急事態宣言、そして「まん延防止等重点措置」の適用と、状況の悪化に伴い予断を許さない局面を迎えています。引き続き、私たち一人一人のものの見方や考え方、判断と行動力が求められているということを再度、確認したいと思います。

いよいよ、令和3年度が始まります。年度の初めに当たり、三つお話しします。

一つ目です。私たちは、友達を始め、先生方や家族など、いろいろな人たちとの関わりの中で成長していきます。そして、関わりは「人」だけではありません。例えば、先に桜の話をしました。その桜の花の美しさだったり、皆さんが好んで聞く音楽だったり。毎日、様々な関わりの中で、私たちの心は耕され、日々成長していきます。

でも、一つ立ち止まって考えなければならないことは、本当に感じ取れているのかという問いです。相手の言葉や振る舞いにせよ、美しさにせよ、音にせよ、自分から求めて感じ取ろうとしているだろうか。求めなければ、それらは、ちゃんと自分の中に入ってこない、理解できないということです。

例を挙げましょう。昨年度も大事にしようということでみんなで確認してきた「あいさつ」。「おはよう」その言葉の意味、言葉に込められた思い、きちんと感じ取れたとき、初めて、「おはよう」と元気な挨拶が返せるし、自分から「おはよう」と言葉が出てきます。

「求めて、感じ取ること」1年間の生活で大事にしていきましょう。成長の第一歩です。

二つ目です。「自分のできることを考えることそして、それを行動に移すこと」です。二中学生の目標として、「支え合い、高め合う」ということを掲げています。自分のこと+アルファで、みんなのために何が出来るか。中学生として、ぜひ、考えたい課題であるし、望まれる行動です。それは、掃除を一生懸命やることも、係活動を一生懸命やることも、部活で後輩の面倒を見ることも、みんなこのことにつながります。そして、コロナ感染症予防もこのことに当てはまってきます。

三つ目です。昨年度も繰り返しお話ししました。生活も勉強も「一步一步を大切にすること、それを積み重ねること」です。目標をしっかり持って、「これだけはやろう」と、腹を決めること。そして、地道に努力すること。必ず、道は開けます。

年度の初めに当たり、「求めて感じ取ること」「自分のできることを考えることとそれを行動に移すこと」「一步一步の積み重ねを大事にする」の三つをお話ししました。

昨年度は、先が見えない中、様々な活動を中止せざるを得ない状況がありました。今年度も大変厳しい状況でのスタートとなりましたが、みんなで知恵を寄せ合って、形を変えるにせよ、できるだけ活動は行っていきたいと考えています。そのためには、皆さんの理解と協力が欠かせません。充実した1年をみんなで作っていきましょうということをここに確認をして、式辞とします。

### ◆令和3年度 転入した教職員の紹介

今年度、新たに着任いたしました教職員を紹介いたします。転入職員全員、新天地となる第二中学校で全力を尽くします。これから、よろしくお願い申し上げます。

| 職名    | 氏名  | 教科     | 前任校      |
|-------|-----|--------|----------|
| 教頭    | 吉木  | —      | 仙台市立 中学校 |
| 教諭    | 齋藤  | 英語     | 仙台市立 中学校 |
| 教諭    | 星加  | 病院分校   | 仙台市立 中学校 |
| 教諭    | 高橋  | 国語     | 仙台市立 中学校 |
| 教諭    | 亀卦川 | 社会     | 仙台市立 中学校 |
| 教諭    | 宮川  | 数学     | 仙台市立 中学校 |
| 教諭    | 濱中  | 国語     | 新規採用     |
| 教諭    | 二木  | 拠点校指導員 | 仙台市立 中学校 |
| 講師    | 籾内  | 数学     | 仙台市立 中学校 |
| 非常勤講師 | 橋本  | 家庭     | —        |

〔令和3年度の職員一覧については、後日紹介させていただきます。〕

### ◆4月・5月の主な行事予定 (今後、変更・中止になる場合もあります。)

| 4月の予定                                     | 5月の予定  |
|---|--|
| 8日(木) 着任式・始業式                             | 6日(木) 午前4時限授業 給食有り   |
| 9日(金) 2・3年生：午前授業・準備<br>第75回入学式            | 7日(金) 教育課程説明会 部活懇談   |
| 12日(月) 生徒写真撮影 [入学式予備日]<br>給食開始            | 13日(木) 午前4時限授業 給食有り<br>尿検査二次   |
| 13日(火) 仙台市標準学力検査                          | 14日(金) 1・3年生：耳鼻科検診   |
| 14日(水) 副教材販売 7:50～<br>発育測定                | 17日(月) 部長会 学年専門委員会(生徒)   |
| 15日(木) 対面式                                | 19日(水) 避難訓練  |
| 16日(金)<br>(4月18日 開校記念日)                   | 21日(金) 職員会議 5時限 諸活動中止  |
| 19日(月) 職員会議                               | 24日(月) 衣替え移行期間～5/31  |
| 20日(火) 3年生：内科検診                           | 25日(火) 松友会総会   |
| 21日(水) 1年生：心臓病検診                          | 27日(木) 3年生：全国学力・学習状況調査   |
| 22日(木) 歯科検診                               | 28日(金) 校内球技大会  |
| 23日(金) 2年生：内科検診                           | 31日(月) 3年生：ファイナンスパーク学習   |
| 24日(土) 授業参観(①②③時間目)<br>二中全会総会(書面)・学年PTA総会 | 健康教育課より【令和2年度の学校給食用食品における放射性物質検査結果についてのお知らせ】<br>学校給食センターに納品される食材の検査について<br>平成24年5月から令和3年3月までに「17,049検体」実施。すべて検出限界未満<br>宮城県では県内のクーラーステーション(集乳施設)から採取した原乳の放射性物質検査を月1回実施し、結果を県のホームページで公表しています。<br>※なお、今年度より放射性物質検査の一切を終了しましたので、御了承ください。 |
| 26日(月) 振替週休日(4月24日分)                      |  |
| 27日(火) 尿検査一次 諸活動中止                        |  |
| 28日(水) 二中全会学年専門委員会総会<br>部集会               |  |
| 30日(金) 1年生：内科検診                           |  |

〔本年度の年間計画は、後日全校生徒に配付いたします。〕

令和3年度の第二中学校の教育活動が、いよいよ始まりました。

保護者の皆様・地域の皆様、より良い学校づくりに何とぞ御協力・御支援のほどよろしく  
お願い申し上げます。

第二中学校教職員一同

※個人情報保護のため、不当な利用、複写及び複製等をしないようお願いいたします。